

Insee Analyses

Provence-Alpes-Côte d'Azur



N° 40

novembre 2016

Marseille, le 24 novembre 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une consommation foncière deux fois plus rapide que l'évolution démographique

En Provence-Alpes-Côte d'Azur, l'artificialisation des sols progresse au même rythme que dans la moyenne des régions métropolitaines. Toutefois, l'évolution de la population est moins rapide et la réserve foncière particulièrement limitée. Cette artificialisation relève souvent d'un phénomène « d'étalement urbain ». Elle se concentre dans certaines communes et tout particulièrement autour des villes principales des très grands pôles urbains de la région. Dans l'espace périurbain, en revanche, la croissance de la population est plus rapide que celle des sols artificialisés.

Jean-Jacques Arrighi, Sébastien Samyn, Insee



Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :
Insee Analyses Paca n° 40, novembre 2016

**Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant
Marina Hocquet, à l'Insee**

Tél : 04 91 17 59 22 - Fax : 04 91 17 59 60
Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr



Institut National de la Statistique et des Études Économiques Provence-Alpes-Côte d'Azur
17 rue Menpentri - CS 70004 - 13995 Marseille Cedex 10 - www.insee.fr

Tél : 04.91.17.57.57 - Fax : 04.91.17.59.59 - N° SIRET : 171 302 706 00014 - Code APE : 84.11z - Service Insee Contact : 09 72 72 4000 (tarification appel local)

République Française